

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Mantiene Fitch nota a Pemex; ve apoyo de Gobierno

Fitch Ratings confirmó sus calificaciones de incumplimiento a Pemex y estima que necesitaría apoyo gubernamental significativo pronto.

[Grupo REFORMA](#)

Fitch Ratings confirmó sus calificaciones de incumplimiento de emisor (IDR) de largo plazo en moneda local y extranjera de Pemex en "BB-" y la perspectiva es estable.

La calificadora dijo ayer que la acción se aplica a unos 80 mil millones de dólares en notas internacionales en circulación.

Estimó que el flujo libre de efectivo de Pemex variará entre 12 mil millones de dólares negativos y 15 mil millones, en promedio, durante los próximos tres años, ya que la compañía busca aumentar el gasto de capital para revertir la tasa histórica de disminución de la producción.

La calificadora cree que Pemex probablemente necesitará un apoyo gubernamental significativo en el corto plazo.

Destacó que el vínculo moderado entre las calificaciones de la petrolera y las del soberano refleja la demora y la incertidumbre de un apoyo significativo del Gobierno debido a las dificultades financieras de Pemex derivadas de los altos impuestos.

En el comunicado, Fitch también confirmó las calificaciones en escala nacional de largo plazo de Pemex en "A (mex)" y las calificaciones nacionales de corto plazo en "F1 (mex)", y retiró todas las calificaciones en escala nacional.

Señaló que las calificaciones reflejan el vínculo moderado de la compañía con la calidad crediticia de México, junto con su débil Perfil Crediticio Independiente (SCP), que considera es proporcional a un SCP "ccc-".

Destacó que el SCP refleja los elevados y crecientes niveles de apalancamiento, la flexibilidad limitada, la alta carga fiscal y las altas necesidades de inversión de la empresa para mantener la producción y reponer las reservas.

Fitch indicó que la perspectiva estable es un reflejo del panorama que tiene la calificación soberana de México.

A inicios de marzo pasado, Pemex informó que Fitch Ratings le dejará de prestar servicios de calificación de valores desde el 4 de marzo, argumentando una "optimización" en la contratación de este tipo de funciones para afrontar el complejo contexto económico.

Así, la petrolera dio por terminada la contratación para la calificación local y global.